Bonjour à tous,

Chers Futurs Ex-Elèves et nouveaux diplômés.

Si tout le monde me le permet, je vais m'adresser à vous...

Quand Frank Debouck m'a rappelé que, en tant que Président de l'Association des Anciens Elèves de l'Ecole Centrale de Lyon (l'ACL pour faire simple), je me devais de faire un petit discours lors de cette journée, je me suis dit que je devais vous dédier ces quelques minutes de parole.

Et vous souhaiter BONNE CHANCE dans votre vie professionnelle à venir et BIENVENUE...dans la grande COMMUNAUTE CENTRALIENNE.

D'abord, je vous propose de remercier chaleureusement tous ceux qui vous auront aidés à arriver jusqu'à cet amphi :

- Vos enseignants et la « Faculté » au sens large pour vous avoir dispensé tout ce savoir, ces outils et cette patience pour ce faire...
- Vos Proches qui vous auront soutenus avant votre intégration et ensuite pendant le cursus, financièrement souvent, moralement toujours afin que vous alliez « au bout »...
- Toutes les amies/tous les amis , voisines/voisins d'étage, partenaires de club, membres d'assocs comme on dit ici, qui vous ont aussi permis de créer des liens qui dureront souvent toute une vie.
- Et VOUS TOUS BIEN SÛR!

## ON LES APPLAUDIT!!!!

Vous voilà à quelques dizaines de minutes du PASSAGE d'élève à DIPLÔME...

Il est ESSENTIEL pour nous qui animons l'ACL, les permanents, les bénévoles comme moi, qui représentons les 13000 diplômés de par le monde, qu'aujourd'hui vous soyez FIERS de ce diplôme obtenu et DETERMINES à en ASSURER le rayonnement dans votre vie professionnelle.

Et, pour ce faire, VOLONTAIRES pour nous rejoindre et ainsi y contribuer car la MISSION PREMIERE de l'ACL est la PROMOTION de notre DIPLÔME...

Pour cela, nous avons décidé depuis quelques années de renforcer notre présence sur le CAMPUS et de dédier en priorité nos actions aux ELEVES, nos futurs adhérents.

Je crois savoir que vous êtes « option ENERGIE & AERONAUTIQUE » pour la plupart, et à titre

d'exemple nous avons eu une manifestation « SMART GRID » sur l'énergie cette année a été un grand succès.

C'est aussi le thème de nos ALUMNI DAYS annuels en décembre prochain.

Mais pas seulement, nous faisons un effort tout particulier pour vous aider à préparer vos entretiens, vos CV, contacter des entreprises ou lors de vos césures à l'international en mobilisant pour vous notre RESEAU d'Anciens.

Et là est le maître mot : le RESEAU, facile d'accès avec votre viatique CENTRALIEN, disponible, dédié, prêt à écouter, aider, contribuer...

Ne négligez pas cette opportunité, venez nous rejoindre!

Et pour paraphraser un journal satirique paraissant le mercredi je dirais : « Le réseau ne s'use que si l'on ne s'en sert pas ! »

Bonne chance à tous!